

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan:

Dalam optimalisasi manajemen pada Program Banjar Cerdas yang dijalankan oleh BAZNAS Kabupaten Banjar bidang pendidikan telah optimal dalam menjalankan programnya berbasis manajemen dengan capaian yaitu: Dalam pengumpulannya telah bersosialisasi secara langsung dan berbagai sosial media dengan bekerjasama dengan instansi mencapai tujuan menjaring muzzaki potensial. Pendistribusian telah dijalankan secara Pemerataan, keadilan dan kewilayahan secara tepat guna, tepat sasaran. Kinerja Organisasi telah dilaksanakan secara amanah, professional, jujur dan kredibel. Pertanggungjawaban laporan disusun secara teliti, terperinci dan dipresentasikan bersifat transparan, akuntabel, publik. Pengawasan terlaksana dengan baik, terarah, mencapai tujuan sesuai syariat. Program-program yang diadakan BAZNAS Kabupaten Banjar menjadikan informasi bahwa pengelolaan dana Zakat, Infak dan Sedekah (ZIS) mengentas kemiskinan dan diharapkan penerima bantuan tertolong berdasarkan prioritas dan kebutuhan.

Kendalanya Masih minim jumlah dana yang disalurkan pada program Banjar Cerdas. Kurang pemahaman dan kesadaran kewajiban berzakat melalui lembaga serta luas Kabupaten Banjar khususnya pedesaan jauh dari kota sehingga penyebaran tidak memadai dan memakan waktu. Keterbatasan SDM dalam mengelola lembaga.

B. Saran

Saran untuk BAZNAS Kabupaten Banjar:

Memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menjadi relawan. Kembangkan lagi program-program yang ada supaya pemanfaatan bisa lebih merata. Perbanyak relasi dengan sekolah, Universitas dan perusahaan perusahaan. Mengoptimalkan pengelolaan dan memaksimalkan pengumpulan, pendistribusian dan pendayagunaan agar benar-benar berperan dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Saran untuk para peneliti:

Kiranya dapat dikembangkan penelitian selanjutnya yang lebih intensif dan optimal tentang potensi dan eksistensi kelembagaan ZIS, khususnya pada BAZNAS Kabupaten Banjar dan umumnya Lembaga Amil Zakat (LAZ) di kabupaten Banjar.

Saran Pemerintah Daerah Kabupaten Banjar dan Masyarakat:

Bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Banjar, kiranya hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai informasi objektif untuk memberikan dukungan yuridis, struktural, dan finansial agar BAZNAS Kabupaten Banjar lebih optimal dalam manajemen dana ZIS dalam pelaksanaan tugasnya dan bagi masyarakat khususnya Kabupaten Banjar, kiranya hasil penelitian ini dijadikan sebagai informasi objektif untuk partisipasinya terhadap program-program penghimpunan dana dan pendistribusian dana dalam penguatan kelembagaan ZIS khususnya BAZNAS Kabupaten Banjar.